
ATA DA DUCENTÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO1

DE MEDICINA DO CAMPUS CENTRO-OESTE DONA LINDU - CCO, DA2

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL- REI. Aos cinco dias do mês de junho de3

2023, às 13h40min, iniciou-se a Ducentésima Sétima Reunião Ordinária do Colegiado do4

Curso de Medicina do Campus Centro-Oeste Dona Lindu - CCO/UFSJ pela plataforma5

Google Meet, com a presença dos professores Andressa Vinha Zanuncio, Melina de6

Barros Pinheiro Inácio, Dênia Alves de Azevedo e Eduardo Henrique de Matos Lima. O7

Prof. Júlio César Veloso e a discente Maria Clara Albuquerque Sette Aguiar justificaram a8

ausência. A reunião foi presidida pela coordenadora do curso, Profª. Andressa Vinha9

Zanuncio para cumprir a seguinte pauta: 1) Solicitação da discente Cláudia Maria para se10

ausentar das atividades obrigatórias do curso entre os dias 19 a 22 de setembro para11

participação no Congresso Brasileiro de Infectologia; 2) Aprovação da Instrução12

Normativa 001/2023 - Regulamenta a criação, funcionamento e monitoramento das Ligas13

acadêmicas no âmbito do curso de graduação em Medicina do CCO; 3) Solicitação da14

Turma XIX - esclarecimentos e resolução dos problemas encontrados para a colação de15

grau, devido à realização do ENADE 2023; 4) Alteração da Instrução Normativa nº 003 de16

17 de dezembro de 2021 de forma a incluir a CLEV - Coordenação Local de Estágios e17

Vivências como modalidade nas Atividades Complementares; 5) Solicitação de aprovação18

da fundação da Liga Acadêmica de Cirurgia Geral - LACIRG; 6) Solicitação de aprovação19

da fundação da Liga Acadêmica de Endocrinologia - ENDOLIGA. A Profª. Andressa deu20

início à reunião com o item de pauta 1. A solicitação da discente Cláudia Maria foi21

aprovada, porém, está condicionada à apresentação de trabalho no congresso. A22

coordenadoria entrará em contato com a discente, informando sobre a aprovação e a23

necessidade da apresentação de trabalho. No caso de se ausentar por esse período, a24

aluna deverá combinar com a coordenadora do internato, sobre a reposição das25

atividades perdidas. No item de pauta 2 foram aprovadas as alterações nos artigos 7º e 9º26

da Instrução Normativa nº 005/2021, referente às Ligas Acadêmicas. Com a aprovação27

das alterações, a Instrução Normativa 005/2021 foi revogada pela Instrução Normativa nº28

001/2023. A Profa. Andressa explicou que o item de pauta 3 já está sendo resolvido pela29

DICON e pelos coordenadores dos Internatos em Medicina de Família e Comunidade e30

Traumatologia II, não se trata de uma demanda do Colegiado. No item de pauta 4, foi31

aprovada a inclusão da atuação na CLEV (Coordenação Local de Estágios e Vivências)32

da UFSJ/CCO como modalidade nas Atividades Complementares do curso. Com a33

aprovação dessa inclusão, a Instrução Normativa 003/2021 foi revogada pela Instrução34



Normativa nº 002/2023. No item de pauta 5, foi aprovada a fundação da Liga Acadêmica35

de Cirurgia Geral – LACIRG. Finalizando a reunião, no item de pauta 6, foi aprovada a36

fundação da Liga Acadêmica de Endocrinologia. A reunião foi encerrada às 14:35h, nada37

mais havendo a tratar, eu Helena Augusta Viana e Souza, secretária dessa reunião, lavrei38

a presente ata que depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos demais39

presentes. Divinópolis, 05 de junho de dois mil e vinte e três.40
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